

La Revolución cubana es faro mundial de esperanza, afirman en Bélgica



Bruselas, 23 ene (RHC) La Revolución Cubana representa un faro de esperanza para las personas que sueñan con un mundo diferente, marcado por la paz y la solidaridad, afirmaron activistas belgas.

A propósito del aniversario 61 de la revolución del 1 de enero de 1959, la integrante de la organización Amigos de Cuba, Anne Delstanche, comentó a Prensa Latina que los valores de ese proceso tienen particular vigencia en el actual escenario internacional, en el que 'todo parece desbaratarse por todas partes'.

Mientras esto ocurre, la isla sigue tranquilamente su camino, con firmeza y mucha apertura, señaló la también miembro de la Secretaría de la Coordinadora belga contra el bloqueo y especialista en divulgación de contenidos en Internet.

El alcance de la revolución trasciende el ámbito de las naciones del Sur, igualmente en los países desarrollados constituye un ejemplo para quienes no comparten los ideales de planeta que pretenden imponernos, subrayó.

Al respecto, Freddy Tack, uno de los fundadores en 1969 de Amigos de Cuba, insistió en la importancia de la misión de la entidad solidaria: dar a conocer la realidad de la mayor de las Antillas.

Utilizamos todos los medios y recursos a nuestro alcance para brindar una visión alejada de la negativa que a diario reflejan sobre la isla los medios de comunicación, recalcó.

Por su parte, Wim Leysens, otro integrante de la Secretaría de la Coordinadora belga contra el bloqueo, declaró a Prensa Latina que la revolución del 1 de enero ofrece respuestas 'a la falta de esperanza que define las coyunturas europea y mundial'.

Hacemos nuestra la visión cubana de que un mundo mejor es posible, aseveró.

De acuerdo con el activista, la mayor de las Antillas continúa siendo un ejemplo del camino que podría seguirse, pese a las dificultades que enfrenta por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

'Cuba inspira a mucha gente', sentenció.

Delstanche, Tack y Leysens reiteraron su condena al cerco impuesto por Washington hace 60 años y su compromiso con el combate al mismo y con la divulgación de la realidad de la isla.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212641-la-revolucion-cubana-es-faro-mundial-de-esperanza-afirman-en-belgica>



Radio Habana Cuba